

FOTO: CEDIDA EMANA



LA BANDA SE PRESENTÓ EL PASADO 7 de septiembre en la sala de cámara del TBB ante un importante número de público.

Banda **Emana** lleva su celebración por sus 18 años al Centro **Cultural Teatro Dante**

Continúan las celebraciones por los 18 años de la banda de rock pop penquista Emana, que esta semana llega al escenario del Centro Cultural Teatro Dante de Talcahuano, esto tras el gran show que desplegaron hace unos días atrás en el Teatro Biobío. Cita específicamente que será este sábado 28 de septiembre a las 18.00 horas y que tendrá como teloneros a la banda Elektra.

“Sabemos que en Talcahuano hay

una gran cantidad de bandas y agrupaciones, tenemos muchos nexos por allá y sumar a nuestros amigos de Elektra es una buena oportunidad para celebrar y pasar una tarde de música en un contexto familiar”, detalló Luis Herrera, vocalista de Emana.

En este sentido, y de acuerdo a lo señalado por el músico, Elektra ha continuado difundiendo su música después de presentarse en el último Festival REC y también promocionando

su nuevo single “Sintonízame”, que ha tenido muy buena difusión en los medios. Ellos subirán al escenario a las 18 horas y prometen un contundente show de media hora, para luego dar paso a los festejados.

Este concierto es con entrada libre-rada, las cuales pueden ser retiradas directamente en la boletería del Centro Cultural Teatro Dante, ubicado en Aníbal Pinto 101-199, frente a la Plaza de Armas de Talcahuano.